



Se discutirán esta noche en San Lázaro las leyes secundarias enviadas por AMLO

CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER ALATORRE).- Morena y sus aliados no alcanzaron los votos para reformar la Constitución, obtuvieron 269 a favor contra 225 de la oposición y una abstención. Fue un debate de reproches y acusaciones. La oposición se dijo firme en su voto en contra; Morena recordó al priista Alejandro Moreno que hay pendientes en su contra, mientras que la oposición lo arropó y advirtieron que no cederían a presiones. El presidente López Obrador envió este día a la Cámara de Diputados un paquete de reformas a leyes secundarias en materia electoral que Morena hace suyas y que se espera se discutan esta noche en San Lázaro.



<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AKeAZy92lQZONmY&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%211632&parId=75F18D3264FEE48F%211598&o=OneUp>